



## Rancagua recibió a brigada de recolección de colillas más grande de Chile

Esta ciudad es la sexta parada del plan trazado a nivel nacional por Fundación Mapeko y apoyado por Scotiabank para impactar el medioambiente mediante la recolección de más de 120 mil de estos residuos.

El Parque de Los Héroes de Rancagua fue el escenario principal de la sexta actividad protagonizada por la brigada de recolección de colillas más grande de Chile, liderada por Fundación Mapeko, en colaboración con el programa de impacto social ScotiANSPIRA de Scotiabank.

El objetivo del proyecto es concienciar a la comunidad sobre la importancia del cuidado medioambiental, enfocándose en las colillas de cigarrillos, un residuo común que puede contaminar hasta 500 litros de agua y tarda más de 10 años en descomponerse.

“Estamos muy satisfechos con el progreso de este proyecto. A lo largo de las 5 actividades que hemos realizado a lo largo de Chile, ya hemos logrado recolectar más de 60.800 colillas, lo que representa más de 30 millones litros de agua sin contaminar. Invitamos a todos quienes deseen colaborar con el medioambiente a acompañarnos en las próximas fechas de esta iniciativa”, comentó Tomás Prado, presidente de Fundación Mapeko.

La campaña, que considera 12 actividades a lo largo del territorio nacional, busca recolectar más de 120 mil colillas, almacenándolas en botellas de plástico. Este esfuerzo es posible gracias a brigadas de voluntarios



presentes en playas y plazas icónicas de 12 capitales regionales: Antofagasta, Copiapó, La Serena, Valparaíso, Santiago, Rancagua, Talca, Chillán, Concepción, Temuco, Valdivia y Puerto Montt.



para reducir el impacto ambiental mediante la reducción y reutilización de residuos”, afirmó Ana Luisa Bahamondes, Manager de Sostenibilidad de Scotiabank Chile.

Después de la recolección, el proyecto contempla la extracción del plástico de las colillas mediante un proceso químico, generando materia prima para nuevos productos sustentables. La empresa IMEKO se en-

cargará de convertir estos residuos en llaveros para los voluntarios.

Fundación Mapeko también cuenta con el apoyo de Recupac, que proporcionará más de 1.800 botellas PET para la recolección de colillas en todo el país. Este aporte facilita el almacenamiento de los residuos y se alinea con el compromiso de Recupac de promover la gestión responsable de materiales y fomentar prácticas

sostenibles basadas en la economía circular.

Fundación Mapeko, una de las ocho organizaciones ganadoras de los fondos concursables de ScotiANSPIRA, comenzó como una empresa de reciclaje en 2017. En 2019, se transformó en una fundación sin fines de lucro enfocada en la educación medioambiental. Actualmente, cuenta con más de mil voluntarios en 16 países de la región.